FAMILIENZUSAMMENFÜHRUNG

Nach erfolgter Suche der Familie bitten wir den Vormund oder die Eltern, einen gültigen Identitätsnachweis vorzulegen, um die Beziehung zum Kind zu untermauern.

Nach gründlicher Überprüfung der vorgelegten Informationen und einer ausführlichen Beratung der Eltern übergeben wir das Kind wieder in ihre Hände. Wenn die Eltern nicht in der Lage sind, ausreichend für das Kind zu sorgen, nehmen wir das Kind – nach Erhalt der notwendigen Dokumente durch die Behörden – aus der Familie.

Ist das Kind von sich aus nicht bereit, nach Hause zurückzukehren und die Lebensumstände gefährlich für dessen Zukunft sind, nehmen wir das Kind im Kinderheim auf.

Wir haben bisher mehr als 350 Kindern aus schwierigsten Verhältnissen an die Eltern zurück- und ihnen ihre Heimat wiedergegeben.

